

Presse Nationale

> Economie



Hydrocarbures : les prix du super sans plomb et du gasoil en hausse

Selon un communiqué de la Direction générale des hydrocarbures, les prix du super sans plomb et du gasoil pour la période du 1er au 30 avril 2019 sont respectivement 620 FCFA et à 615 FCFA. Soit une hausse respective de 10 FCFA et 5 FCFA.



Affaire « riz avarié » au port d'Abidjan : Les résultats des analyses non-conformes à la norme ivoirienne

L'information concernant les résultats des analyses des échantillons des 18 000 tonnes de riz d'origine birmane, déchargées au port autonome d'Abidjan par le navire Ocean-Princess, a été rendue publique le 31 mars 2019. Selon le communiqué du ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, les résultats des analyses des échantillons de ce riz effectuées par un laboratoire accrédité et agréé dans le cadre du programme de Vérification de conformité aux normes des marchandises à destination de la Côte d'Ivoire, sont «non-conformes» à la norme ivoirienne .



Une usine de transformation de 40 000 T de cacao ouverte à Abidjan

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, a procédé, le 29 mars à Abidjan, à l'inauguration de l'usine de broyage de fèves de la Société africaine de cacao(SACO), filiale du groupe Barry Callebaut. Cette nouvelle unité de transformation de 40 000 T de cacao a coûté 30 milliards de FCFA.



Commerce : Les soldes prolongées jusqu'au 7 avril prochain

Les ventes en soldes de l'année 2019 ont été prorogées jusqu'au 7 avril 2019. Selon un communiqué, « le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME a informé les acteurs économiques et consommateurs, que la date de clôture de la première période légale des ventes en soldes, initialement prévue pour le dimanche 31 mars 2019, est exceptionnellement reportée au dimanche 07avril 2019 ».



Campagne intermédiaire du cacao : le KG maintenu à 750 FCFA

Lors d'un point de presse, le 29 mars 2019 à Abidjan, le directeur général du Conseil du Café-Cacao (CCC), Yves Ibrahima Koné, a annoncé que le prix bord champ du cacao a été maintenu à 750 FCFA/KG pour la campagne intermédiaire 2019 qui s'ouvrira du 1er avril à fin septembre.

> Société



Santé : des cas de dengue à Abidjan

Selon le ministère ivoirien de la Santé et de l'Hygiène publique, 11 cas avérés de dengue, dont un décès ont été identifiés à Abidjan. La dengue est une maladie qui se transmet par la piqûre d'un moustique (aèdes) et se manifeste par une forte fièvre, des courbatures et des céphalées.



Didiévi, électrification rurale : Le village de « Polonou » bientôt « illuminé »

Le village de Polonou, bourgade d'environ 1 000 âmes située à 15 km de Diédiévi sera bientôt illuminée. Ce, grâce à la promesse faite par le Président de la République Alassane Ouattara d'électrifier tout village de plus 500 habitants. Les travaux pour l'électrification du village sont en cours. «Nous les jeunes du village Polonou sommes très mobilisés pour aider les personnes qui sont venues installer l'électricité chez nous. Nous sommes chaque jour à leur disposition», a confié Kouakou Kouadio Raymond, le président de la jeunesse du village.

> Economie

JEUNE AFRIQUE

Face à la concurrence, le port d'Abidjan fait sa mue

Leader en Afrique de l'Ouest, le port d'Abidjan s'est lancé dans un vaste projet de modernisation de ses installations pour maintenir sa position, mais surtout rivaliser avec ceux de Tanger, au Maroc, et de Durban, en Afrique du sud. Ces travaux de modernisation débutés en 2012 sont pilotés par des ingénieurs et ouvriers chinois dont le pays finance à hauteur de 1 100 milliards de FCFA ce programme.

JEUNE AFRIQUE

Côte d'Ivoire : 38 milliards de F CFA pour maintenir le prix bord champ du cacao

Le gouvernement ivoirien a annoncé le 29 mars avoir fixé le prix du kilogramme de cacao à 750 francs CFA pour la campagne intermédiaire 2018-2019, octroyant une subvention de 38 milliards de francs CFA aux producteurs pour compenser la mauvaise conjoncture internationale.

Vu sur le Net

> Politique



Investiture du président Macky Sall du Sénégal: Alassane Ouattara à Dakar, ce lundi

Après son importante déclaration, du lundi, à l'Assemblée nationale, le Président de la République devrait quitter Abidjan pour Dakar. Dans la capitale sénégalaise, il doit assister, demain, à l'investiture de son homologue Macky Sall.

> Société



Le préfet d'Abidjan et le DG du BNETD visitent les chantiers de bitumage à Koumassi

Lancés le lundi 25 mars dernier par le maire Cissé Ibrahima Baongo, les travaux de bitumage, d'assainissement et de pavage des voies de la commune de Koumassi connaissent un début effectif d'exécution. Et, pour s'imprégner de ce démarrage, le préfet d'Abidjan, Vincent Toh Bi et le DG du BNETD ont entrepris une visite des sites concernés par ces grands travaux. C'était le vendredi 29 mars 2019, en compagnie du maire Cissé Baongo.



Lutte contre les pandémies : L'Anader présente son plan stratégique 2019-2023

L'Agence nationale de développement rural (Anader) a organisé, le vendredi 29 mars 2019, à Abidjan-Cocody, une cérémonie de présentation de son Plan stratégique 2019-2023 dans le cadre du Programme d'appui à la lutte contre les pandémies (Palp) en milieu rural. Cette rencontre à laquelle ont pris part les partenaires institutionnels, techniques et financiers de l'Anader pour le Palp, a mis en lumière les acquis du Palp de 2005 à 2016.

> Culture



30 ans de carrière: Adrienne Koutouan élevée au rang d'officier dans l'ordre du mérite culturel

A l'occasion de la célébration de ses 30 ans de carrière, le samedi 30 mars 2019, au Palais de la Culture d'Abidjan-Treichville, l'artiste comédienne Adrienne Koutouan a été élevée au rang d'officier dans l'ordre du mérite culturel. La médaille lui a été remise par la ministre la Modernisation de l'Administration, Raymonde Goudou-Coffie, au nom du gouvernement.

Agence de Presse

> Economie



Le déclenchement de la procédure de destruction du riz saisi au Port d'Abidjan est cours (Ministre)

Le déclenchement de la procédure de destruction des 18 000 tonnes de riz en provenance de la Birmanie, jugé malpropre à la consommation, et saisis au Port d'Abidjan, le 11 mars, est en cours après les analyses, selon un communiqué ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME. « Les résultats des analyses des échantillons de ce riz effectuées par un laboratoire accrédité et agréé dans le cadre du programme de Vérification de conformité des marchandises à destination de la Côte d'Ivoire (VOC), sont non-conformes à la norme ivoirienne », note le communiqué.

> Société



Mariatou Koné élue présidente du Comité régional de pilotage du projet SWEDD

La ministre ivoirienne de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné, a été élue, samedi à Abidjan par ses pairs, présidente du Comité régional de pilotage du projet de l'Autonomisation des femmes et dividende démographique au Sahel (SWEDD ou Sahel Women's Empowerment and Demographic Dividend). Elle a été élue à l'issue des travaux de la 4ème session ordinaire du Comité régional de pilotage des pays bénéficiaires du SWEDD en remplacement du ministre du Plan et de l'Aménagement du territoire du Mali, Adama Tiémoko Diarra.



Duncan présente les progrès réalisés par la Côte d'Ivoire pour l'autonomisation de la femme au 4è réunion annuelle du SWEDD

Le Vice-Président Daniel Kablan Duncan a présenté, vendredi, les progrès significatifs réalisés par la Côte d'Ivoire pour l'autonomisation de la femme, lors de l'ouverture de la 4ème réunion du projet d'autonomisation des femmes et dividende démographique dans le Sahel (SWEDD). Le Vice-Président Duncan a annoncé que sept nouveaux lycées ont été construits à l'intérieur du pays, en vue de contribuer au plein épanouissement de la jeune fille. A cela s'ajoute la gratuité du dépistage du cancer du sein, le déploiement à grande échelle de la Couverture maladie universelle (CMU) après la phase expérimentale qui s'est bien déroulée, la mise en place du Fonds d'appui aux femmes de Côte d'Ivoire (FAFCI).



Les THIMO du C2D-Emploi lancés à Yopougon

Le représentant du ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Marcel Benié, a procédé à Yopougon, au lancement des Travaux à haute intensité de main d'oeuvre (THIMO) du volet emploi du Contrat de désendettement et de développement (C2D), porté par la Plateforme de services (PFS). "En choisissant la commune de Yopougon pour le lancement officiel des activités confiées à la PFS dans le cadre du deuxième C2D, nous vous manifestons notre reconnaissance pour le travail que le ministre Kafana Koné a abattu lorsqu'il était à la tête du département de l'emploi", a indiqué vendredi Pr Benié, soulignant que ce lancement est tout un symbole.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGC.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGC, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.